

Jahresbericht des Präsidenten des Katzen- und Edelkatzenclub Bern, zu Händen der Generalversammlung vom 29. März 2025 im Freizeithaus Meielen, Zollikofen

Liebe Mitglieder, liebe Vorstandskolleginnen und -kollegen, liebe Katzenfans

Auch das Jahr 2024 gehört schon seit einigen Wochen wieder der Vergangenheit an und es ist, einmal mehr, Zeit, auf das letzte Vereinsjahr zurückzublicken.

Es war, aus meiner Sicht, ein eher ruhiges Jahr ohne grosse Besonderheiten.

Es fing im Februar mit dem Züchtertag an. Traditionell im März folgte dann die Generalversammlung, welche wir im Restaurant Utiger im Moosseedorf abgehalten haben. Dort wurde Brigitte Portner als Ersatz für Christine von Arx neu in den Vorstand gewählt. Ich glaube sagen zu dürfen, dass Sie sich sehr gut eingelebt hat und viele neue und frische Ideen in den Vorstand bringt. Im April wurde dann der traditionelle Kegelabend durch einen Bowlingabend ersetzt. Etwas das sich bewährt hat und allen viel Spass gemacht hat, so dass wir entschlossen haben auch in diesem Jahr, anstatt zu kegeln wiederum zu bowlen. Auch dieses Jahr hatten wir eigentlich vor wieder an der BEA teilzunehmen. Mit dem neuen Konzept der Ausstellungsleitung wie wir die Katzen präsentieren sollten konnten aber weder wir noch unsere Mitglieder sich anfreunden, so dass wir auf die Teilnahme verzichtet haben. Der Brätliabend war ein toller Erfolg und etliche Mitglieder haben den Weg zu unserem neuen Brätliplatz gefunden, vermutlich nicht zuletzt, auch weil die ganze Verpflegung durch den KECB gesponsert war. Unser Mut hat sich gelohnt, denn trotz der durchgängig schlechten Wetterprognosen haben wir den ganzen Abend ohne einen einzigen Tropfen Regen hinter uns gebracht und wir konnten die Bänke draussen unter dem freien Himmel haben. Nach der Sommerpause fand, ebenfalls traditionell, im Oktober unsere Internationale Ausstellung in der Markthalle in Burgdorf statt. Diesmal unter dem Thema «Schweiz». Das Thema wurde diesmal leider nur von sehr wenigen Mitgliedern und Ausstellern aufgenommen. Wir hoffen, dass dies dieses Jahr, wo die Ausstellung am Wochenende vom 10./11./12. Oktober, wiederum in der Markthalle in Burgdorf stattfindet, anders sein wird. Wir sind überzeugt, dass das Thema «Cartoons» die Fantasie etwas mehr anregt. Ich erwähne das Ausstellungswochenende ausdrücklich mit 10./11. und 12. Oktober, da wir unbedingt auf zahlreiche Helfer angewiesen sind, die uns insbesondere am Freitag-Nachmittag und am Sonntag-Abend mit dem Auf- und Abbau behilflich sind. Je mehr Helfer wir sind um so schneller und einfacher geht es für alle. Zum Jahresabschluss hat dann, wiederum traditionsgemäss am 7. Dezember unser Chlaus-/Weihnachtsabend mit dem traditionellen Lotto stattgefunden. Die Lokalität dazu war ein Versuch und es ist uns klar, dass dieser Ort für einen solchen Anlass nicht so gut geeignet ist, auch wenn dort zumindest viele Parkplätze vorhanden sind.

Seit diesem Jahr werden an den Ausstellungen die Kitten und Jungtiere (Klasse 12 und 11) ebenfalls nach Geschlecht getrennt nominiert. Die Meinungen dazu sind sehr unterschiedlich und man hört es schon deutlich munkeln, dass an der diesjährigen Generalversammlung der FIFe weitere/neue Vorschläge dazu kommen sollen.

Der Vorstand war auch im vergangenen Vereinsjahr wieder sehr aktiv und so haben wir uns an doch 8 Abenden zu Vorstandssitzungen getroffen. Auch in diesem Jahr geht es im ähnlichen Tempo weiter und die Vorbereitungen für die Ausstellung im Oktober laufen bereits auf Hochtouren, neben all den anderen Anlässen, welche wir auch dieses Jahr wieder präsentieren und wo wir auch eine rege Teilnahme hoffen. Das vorläufige Jahresprogramm ist der Einladung zu dieser Generalversammlung beigegeben und die Aktualisierungen und Ergänzungen sind laufend auf unserer Website zu finden.

Wie immer hoffen wir, dass für möglichste viele unserer Mitglieder etwas dabei ist und wir freuen uns jedes Mal, wenn wir viele unserer Mitglieder begrüssen dürfen.

Mägenwil, im März 2025

Jürg Keller-Friškovec, Präsident